

LA MÚSICA RELIGIOSA ACTUAL, PARA EVANGELIZAR A LOS NATIVOS DIGITALES

Georgina María Saldivar Torres
Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla
Maestría en Innovación Pastoral
georginamaria.saldivar@upapep.edu.mx

RESUMEN

En la actualidad los jóvenes viven inmersos en la tecnología y la comunicación principalmente en las redes sociales y ante esta situación la Iglesia tiene la necesidad de acciones pastorales innovadoras para llegar a las generaciones nativas digitales. Esta investigación surge del vacío de la ciencia en relación a la música religiosa como medio de evangelización para llegar a las nuevas generaciones. Con la música se puede presentar al joven de hoy el mensaje de Dios audible y vivencial, es decir, mostrar a Jesucristo y su mensaje de manera atrayente e innovadora. Hacer teología para hablar al joven de hoy a través de la música, como una nueva expresión de fe del creyente. Se presenta como modelo de intervención la Web 2.0 ya que los destinatarios de este proyecto son los nativos digitales usuarios activos de esta herramienta. La Iglesia a través del ministerio de música puede evangelizar a los jóvenes de 15 a 20 años que unida al acompañamiento espiritual con énfasis en el autodiscernimiento lo lleve a tener un encuentro con Cristo como alegre discípulo misionero.

Palabras clave: Evangelizar. Música religiosa actual. Nativos digitales.